

Pressemitteilung

Geldsegen für die Vereine in Vörstetten Sparkasse übergibt Spenden aus PS-Reinertrag

Freiburg, 13. April 2018

Aus dem PS-Reinertrag der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau kamen in diesem Jahr auch fünf Vereine und Einrichtungen aus der Gemeinde Vörstetten zu einer großzügigen Spende: der Fußballverein VfR Vörstetten, die ortsansässige Freiwillige Feuerwehr, die Kindergärten Sonnenwinkel und Wirbelwind sowie das Deutsche Rote Kreuz (DRK) in Vörstetten erhielten zusammen nahezu 7.000 € für die Anschaffung notwendiger Arbeitsutensilien. Die Sparkasse vergibt in 2018 rund 110.000 € an Spenden aus dem PS-Reinertrag an Vereine und Einrichtungen in ihrem Geschäftsgebiet.



Gruppenbild (v.l.n.r.): Glückliche Gesichter gab es bei der offiziellen Spendenübergabe an insgesamt fünf Vereine und Einrichtungen in Vörstetten. Mit dabei waren Harald Nübling, Leiter des BeratungsCenters der Sparkasse in Denzlingen; Nico Capobianco, Jugendleiter der Vörstetter Jugendfeuerwehr; Hugo Ruppenthal, Regionaldirektor der Sparkasse für den Bereich Elztal; Moritz Gerber von der Jugendfeuerwehr Vörstetten, Samir Korjenic vom Vorstand des VfR Vörstetten, Marc Winsheimer, Leiter des Referats Gesellschaftliches Engagement bei der Sparkasse, und Bürgermeister Lars Brügner als Vertreter der Kindergärten und Vorsitzender des DRK Vörstetten.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferentin
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1112
patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de